



Ciudad de México, a 16 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

GALARDONAN A POLITÉCNICAS CON PREMIO DE COMUNICACIÓN “JOSÉ PAGÉS LLERGO”

C-858

Por primera ocasión en su historia, el Premio Nacional de Comunicación “José Pagés Llergo” premió a héroes que participaron en el rescate y solidaridad en los terremotos del pasado mes de septiembre, como fue el caso de los jóvenes de distintas universidades que salieron a las calles instantes después de los acontecimientos para ayudar a las personas que quedaron dentro de los escombros de los edificios.

Entre las instituciones de educación superior que fueron reconocidas se destaca el Instituto Politécnico Nacional (IPN), así como las universidades Nacional Autónoma de México (UNAM), Iberoamericana, Anáhuac y Panamericana.

Por parte del Politécnico se galardonaron a Adriana Martínez Jiménez, de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Ticomán, y a Andrea Sánchez Moreno, de la Escuela Superior de Medicina (ESM).

Sánchez Moreno relató su experiencia en Oaxaca, donde junto con otros brigadistas del IPN auxiliaron a la población afectada por los terremotos del 7 y 19 de septiembre pasado.



“A nosotros nos tocó estar presentes en el segundo temblor y el equipo del Politécnico que nos encontrábamos allá, en lugar de correr por el movimiento telúrico y refugiarnos en un lugar seguro, fuimos inmediatamente a la zona afectada para ayudar a la gente y tranquilizarla”, señaló Andrea Sánchez.

Adriana Martínez, estudiante de Ingeniería Topográfica y Fotogramétrica en la ESIA Ticomán, explicó que el área de Ingeniería del IPN aportó en los dictámenes de habitabilidad de las viviendas y con ello determinar la seguridad de las estructuras de los edificios para que la gente pudiera habitarlas.

El presídium que otorgó los premios fue encabezado por el director general del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht, Beatriz Pagés Rebollar y el presidente del Club de Industriales, José Carral.

===000===